

Ressort: Vermischtes

UN-Nothilfekoordinator enttäuscht über fehlenden Zugang zu Syrien

Genf, 19.09.2016, 15:49 Uhr

GDN - Der UN-Nothilfekoordinator Stephen O'Brien hat sich enttäuscht darüber gezeigt, dass Hilfskräfte nicht in der Lage sind, den Osten Aleppos zu erreichen: "Ich bin schmerzerfüllt und enttäuscht, dass ein UN-Konvoi die Grenze der Türkei zu Syrien noch nicht überqueren und den Osten Aleppos sicher erreichen konnte", sagte O'Brien am Montag. Er forderte alle Konfliktparteien auf, für einen regelmäßigen und nachhaltigen Zugang für Hilfskräfte zu den belagerten und schwer zu erreichenden Regionen Syriens zu sorgen.

Der besagte Konvoi, bestehend aus 20 Trucks, wäre laut O'Brien der erste von zweien gewesen, der Nahrungsmittel für etwa 185.000 Menschen für einen Monat geliefert hätte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-78251/un-nothilfekoordinator-enttaeuscht-ueber-fehlenden-zugang-zu-syrien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com